



Sehr geehrte Gaspoltshofnerinnen und Gaspoltshofner!

Leere Schulen und Kindergärten, gesperrte Spielplätze, stillstehende Betriebe und eine Sachlage, die sich fast stündlich ändert. Wir alle befinden uns in einer Situation, die sich noch vor wenigen Wochen niemand vorstellen konnte. Auch wenn mir zum jetzigen Zeitpunkt kein Corona-Fall in unserer Gemeinde bekannt ist, ist es wohl nur eine Frage der Zeit und jeder von uns hat sich darauf vorzubereiten und die Vorsichtsmaßnahmen einzuhalten. Unser Land läuft zwar auf Sparflamme, doch wir erhalten die Dinge des täglichen Bedarfes wie Lebensmittel, Hygieneartikel und Medikamente und vor allem funktioniert die Gesundheitsversorgung.

Es ist mir wichtig, mich bei den Menschen zu bedanken, die dazu beitragen, dass wir diese schwierigen Zeiten gut überstehen.

- ✓ Danke an alle, die in Pflege- und Gesundheitsberufen arbeiten und so unsere Speerspitze im Umgang mit dem SARS-CoV-2 sind.
- ✓ Danke an alle, die uns in unseren Geschäften mit den Waren des täglichen Bedarfs versorgen.
- ✓ Danke an alle, die zu Hause bleiben, und so dafür sorgen, dass die Ausbreitung des SARS-CoV-2 verringert wird.
- ✓ Danke an alle, die sich bereit erklärt haben, für ältere Mitmenschen die Besorgung des täglichen Bedarfes zu übernehmen.

Jeder von uns hat die empfohlenen Verhaltensmaßnahmen schon mehrmals gehört oder gelesen und doch will ich Sie daran erinnern:

- Halten Sie mindestens einen Meter Abstand!
- Mehrmals täglich Hände waschen!
- Husten oder Niesen Sie in ein Taschentuch oder die Armbeuge!
- Befolgen Sie die Ausgangseinschränkungen und verlassen Sie Ihr Haus oder Ihre Wohnung nur aus den erlaubten Gründen!
- Besonders an unsere älteren Mitbürger appelliere ich: Bleiben Sie daheim! Falls Sie Unterstützung beim Einkaufen oder der Besorgung von Medikamenten brauchen, rufen Sie am Gemeindeamt unter 07735/6954-0 an oder schreiben Sie eine Nachricht an unsere Email-Adresse gemeinde@gaspoltshofen.ooe.gv.at. Wir helfen Ihnen weiter.

Ich wünsche uns allen, dass wir gut und vor allem möglichst gesund durch diese Krise kommen und freue mich darauf, wenn wir wieder gewohnte Verhältnisse haben und wir uns zur Begrüßung wieder die Hände schütteln können,

Ihr Bürgermeister